

MARAS VIVENCIAL

Una experiencia que te transforma desde el corazón de los Andes

En lo profundo del Valle Sagrado existen escenarios donde la historia respira, la tierra habla y cada encuentro deja huellas que perduran. **Maras Vivencial** no es solo una visita: es un viaje hacia la esencia del mundo andino, donde la cultura, la naturaleza y la sabiduría ancestral se entrelazan para regalar experiencias que se sienten en el alma.

UN TOUR, CUATRO EXPERIENCIAS AUTÉNTICAS

Este tour integra cuatro actividades cuidadosamente diseñadas para ofrecer una inmersión completa en la cultura viva de los Andes.

Entre Ayllus <i>Vida andina y convivencia cultural en Misminay</i> Una experiencia auténtica que permite compartir la vida cotidiana de la comunidad de Misminay, conociendo sus tradiciones.	Medicina Andina <i>Sabiduría ancestral y conexión sensorial.</i> Un encuentro íntimo con las plantas medicinales de los Andes y sus bondades curativas. A través de aromas, texturas y saberes transmitidos por generaciones, esta experiencia invita a reconnectar con la naturaleza y con una forma de sanación basada en el equilibrio, el respeto y la memoria de la tierra.	Memoria del Fuego <i>Clase vivencial de pachamanca ancestral.</i> Más que una clase de cocina, es un ritual gastronómico donde el tiempo se desacelera. Junto a familias locales, participarás en la preparación de la pachamanca andina, cocinada bajo la tierra, honrando al fuego, la Pachamama y la tradición de compartir los alimentos como un acto comunitario y sagrado.
Entre Círculos <i>Sabiduría ancestral en las Salineras de Maras y Moray.</i> Un recorrido cultural por las Salineras de Maras y los andenes circulares de Moray, donde se descubre el conocimiento inca en la agricultura, el manejo del territorio y su conexión con la naturaleza.		

Entre Ayllus y Círculos, Medicina Andina y Memoria del Fuego se combinan en un solo programa que une cultura, naturaleza y sabores tradicionales, ideal para quienes buscan una experiencia auténtica, diferente y memorable en el Valle Sagrado.

LA EXPERIENCIA TRANSFORMADORA: CONECTAR CON EL CORAZÓN ANDINO

Vida cotidiana Compartirán momentos cotidianos con las familias, desde la preparación de alimentos tradicionales hasta el cuidado de la tierra.	Historia, ingeniería y paisajes únicos Conocerán las deslumbrantes salineras de Maras y las enigmáticas terrazas circulares de Moray; ingenio y magia en una sola experiencia.	Transformación interior Esta inmersión genera un cambio interior, despertando una nueva sensibilidad y respeto hacia otras formas de vida y hacia la naturaleza.
---	--	--

"Participar en MARAS VIVENCIAL significa abrirse a una vivencia que toca el alma, donde el tiempo se desacelera y se aprende a valorar la armonía con la naturaleza."

Es un turismo de bienestar, un turismo regenerativo y un turismo experiencial."

ITINERARIO:

08:00 – Salida desde Cusco

Recojo de vuestros hoteles y salida hacia Chinchero. Introducción al Valle Sagrado y su historia durante el traslado.

09:00 – Centro Textil de Chinchero

Nuestra mañana inicia en el Centro Textil de Chinchero, donde mujeres tejedoras les mostrarán cómo, con paciencia y sabiduría heredada de siglos, convierten la lana en obras maestras llenas de color y simbolismo. Aquí no solo verán tejidos: sentirán la magia que nace de las manos que mantienen viva la tradición inca.

PRIMERA PARTE: Entre Ayllus, vida andina y convivencia cultural en Misminay

09:30 – Salida hacia la comunidad de Misminay

10:00 – Llegada a Misminay y bienvenida tradicional

Al llegar, los comuneros nos recibirán con flores, música y danzas tradicionales, una bienvenida que se siente más como un abrazo emocional que como un saludo.

Conversación con comuneros, historias, costumbres y actividades espontáneas. Observación de labores del día a día en la comunidad; momentos auténticos que surgen naturalmente durante la convivencia.

10:20 – Medicina Andina, sabiduría ancestral y conexión sensorial.

Las familias de la comunidad de Misminay nos compartirán sus conocimientos ancestrales sobre las propiedades medicinales de las diferentes plantas naturales que tenemos en la zona. En este espacio, se realizarán diferentes actividades con plantas, hierbas y sales naturales, preparados y aplicados mediante técnicas tradicionales heredadas de generación en generación.

11:00 – Memoria del Fuego, clase vivencial de pachamanca ancestral.

Acompañados por los pobladores de la comunidad, nos integramos activamente en cada etapa de la preparación de la tradicional pachamanca, una ceremonia culinaria que va más allá de la cocina y se convierte en un acto de unión y gratitud con la Pachamama. Con nuestras propias manos, en un ambiente de colaboración, respeto y alegría, aportamos al trabajo colectivo; la energía del grupo, el contacto con la naturaleza y el ritmo pausado de la vida andina se fusionan para dar vida al almuerzo que más tarde disfrutaremos.

Después, nos adentraremos en la preparación de nuestra propia uchucuta, el ají andino tradicional que concentra la intensidad del sabor y la identidad de la cocina local. Con la ayuda del batán, moleremos cada ingrediente de forma artesanal, mientras compartimos historias y costumbres que forman parte de la vida diaria en la comunidad.

12:30 – Almuerzo: Pachamanca andina

Cuando la pachamanca se abre, no solo se revela un plato lleno de sabores y aromas únicos, sino también el fruto del esfuerzo compartido, una experiencia que alimenta el cuerpo, fortalece el espíritu y deja un recuerdo imborrable en el corazón. Al fin podremos degustar, de este delicioso almuerzo tradicional preparados por nuestras propias manos.

SEGUNDA PARTE: Entre Círculos, sabiduría ancestral en las Salineras de Maras y Moray.

14:00 – Salida hacia el Centro Arqueológico de Moray

14:10 – Moray: Laboratorio agrícola inca

Comenzaremos la visita al enigmático Centro Arqueológico de Moray, un lugar que parece suspendido en el tiempo. Con sus terrazas circulares, un auténtico laboratorio agrícola inca, revela el ingenio y la conexión profunda que los antiguos peruanos tenían con la Tierra.

15:00 – Salida hacia las Salineras de Maras**15:30 – Visita a las Salineras de Maras**

Un paisaje blanco e hipnótico que parece extenderse hasta donde alcanza la mirada; más de 3,000 pozas iluminadas por el sol dibujan uno de los escenarios más impactantes del Valle Sagrado. Cada paso aquí, es una invitación a contemplar la armonía entre naturaleza, tradición y belleza pura. Al finalizar, tomaremos el camino de retorno a la ciudad.

17:45 – Llegada a la ciudad del Cusco – FIN.**INFORMACIÓN IMPORTANTE**

INCLUYE	NO INCLUYE
<ul style="list-style-type: none">- Transporte turístico.- Servicio de guiado profesional.- Almuerzo tradicional: Pachamanca- Participación en 04 principales actividades de turismo rural, experiencial, regenerativo y de bienestar.	<ul style="list-style-type: none">- Boleto turístico.- Ingreso a Salineras.- Extras.- Propinas.

PREPARACIÓN PARA LA EXPERIENCIA: LO QUE DEBES SABER

 Altitud La altitud promedio está entre los 3,000 a 3,800 metros sobre el nivel del mar. Es recomendable aclimatarse previamente y llevar ropa adecuada para el clima andino.	 Para todos La experiencia está diseñada para todo tipo de viajeros: solos, en pareja, familias o grupos, buscando siempre un intercambio cultural genuino.	 Participación activa Se recomienda participar activamente en las actividades propuestas para aprovechar al máximo la vivencia y respetar las costumbres locales.
---	---	--

IMPACTO SOCIAL Y SOSTENIBLE

Desarrollo local	Identidad cultural	Legado futuro	Propuesta única
MARAS VIVENCIAL contribuye al desarrollo local, generando ingresos directos para las comunidades y promoviendo la conservación de sus tradiciones.	El turismo responsable fortalece la identidad cultural y fomenta el respeto mutuo entre visitantes y anfitriones.	Se construye un modelo de turismo que beneficia a todos y protege el legado andino para futuras generaciones.	MARAS VIVENCIAL integra cultura, naturaleza y emociones en un solo viaje transformador.